

3 septembre 2024

Communiqué de presse

UniHA lance un marché de distribution pour faciliter l'accès aux logiciels médicaux dans les établissements hospitaliers

En forte croissance ces dernières années, les innovations dans les hôpitaux offrent de nouvelles perspectives dans le domaine de la santé. La numérisation des processus médicaux ou encore l'amélioration de la qualité des soins aux patients sont les moteurs de l'utilisation de nouveaux logiciels informatiques liés à la santé dans les hôpitaux.

UniHA annonce le lancement d'un nouveau marché de distribution de logiciels médicaux donnant accès à ses adhérents à une grande bibliothèque de plus de **135 éditeurs avec 280 solutions logicielles médicales** négociées incluant des options de maintenance et de formation. Ce marché vient compléter le marché Salohmé disponible chez CAIH, la Centrale d'achat informatique hospitalière, qui distribue des logiciels non-médicaux.

Avec ce marché, UniHA offre une solution clé en main, agile, et très compétitive sur les tarifs pour accompagner les établissements dans leur transition numérique. Ce marché répond aux besoins des directions des systèmes d'informations, des pharmaciens, ingénieurs biomédicaux, biologistes, soignants ainsi que d'autres spécialités de l'hôpital.

Un marché de distribution évolutif proposant des solutions sélectionnées

Les domaines fonctionnels et les logiciels de ce marché ont été rigoureusement choisis par la filière Santé digitale et numérique d'UniHA et répondent aux besoins quotidiens des activités hospitalières. Les enjeux des hôpitaux sont pris en compte notamment pour ce qui concerne :

- L'accès à des solutions innovantes avec, par exemple, l'utilisation croissante de l'intelligence artificielle pour l'analyse prédictive, le diagnostic assisté ou encore la gestion des données.
- Le renforcement de l'attractivité de l'hôpital avec la mise en place de logiciels intégrant des solutions clés en main pour réduire la pénibilité au travail et le stress des soignants.

Les solutions accessibles avec ce marché s'enrichiront progressivement pour répondre aux évolutions des besoins des adhérents UniHA.

Un marché simple, facile d'accès et des tarifs très attractifs

Ce nouveau marché permet aux établissements hospitaliers d'accéder à de nombreuses solutions logicielles médicales de manière simple et rapide avec un positionnement sur les tarifs très compétitif dans un contexte financier de plus en plus contraint.

En effet, les coûts élevés des logiciels et des mises à jour peuvent être un frein pour certains établissements et l'optimisation des gains économiques a donc été particulièrement recherché.

En outre, il permet aux établissements d'être accompagnés par les équipes dédiées aux adhérents UniHA du titulaire Computacenter, dès la définition de leurs besoins pour déterminer les fonctionnalités requises par le personnel de l'hôpital (dossier médical, gestion des rendez-vous...).

Une plateforme spécifique réservée aux adhérents d'UniHA permet, de manière très autonome, d'accéder à un suivi personnalisé de leurs acquisitions et de recevoir des alertes pour le renouvellement des contrats. Ils peuvent également passer de nouvelles commandes sur ce parcours 100% digitalisé.

Enfin, la formation du personnel à l'utilisation de nouveaux systèmes est un point clé de ce marché. Des modules de formation par des experts qualifiés dans chaque domaine sont proposés à travers ce marché. Les équipes d'UniHA sont mobilisées pour accompagner tous les établissements intéressés dans le déploiement de ce nouveau marché de logiciels médicaux.

18 domaines fonctionnels pour une couverture optimale des besoins

Les logiciels proposés dans ce marché couvrent l'ensemble des besoins des établissements hospitaliers, avec 18 domaines fonctionnels clés allant de l'aide à la décision médicale à la télémédecine, en passant par la gestion des données de santé, l'imagerie médicale, la pharmacie ou encore la logistique hospitalière.

Pour aller plus loin

- Titulaire du marché : Computacenter
- Durée du marché : 4 ans du 2 septembre 2024 au 31 août 2028
- Accéder à la fiche marchés : https://www.uniha.org/Newsletters/FM/M_3086_FM_SDN_Logimed-v3.pdf
- **Participer aux webconférences de présentation** du marché dédiées aux adhérents UniHA et CAIH le **10 septembre 2024 à 16h** ou le **24 septembre 16h** ou encore le **15 octobre à 16h** : https://www.uniha.org/rendez_vous/webconference-marche-logimed-logiciels-medicaux/

Ces webconférences seront similaires, plusieurs dates sont proposées afin de nous assurer une présence plus grande des adhérents pour répondre à leurs questions.

À PROPOS D'UNIHA

UniHA, premier acheteur public dans le secteur de la santé, est un groupement d'achat des hôpitaux publics. Avec un montant annuel de près de 7 milliards d'euros d'achats, UniHA rassemble plus de 1 400 établissements hospitaliers, 123 groupements hospitaliers de territoire (GHT) et peut servir la totalité des établissements de santé publics. Avec ses 140 collaborateurs et des centaines d'entreprises fournisseurs, UniHA contribue à faire des achats un levier de performance globale pour accompagner les transformations et les innovations du système de santé, se positionnant comme un acteur stratégique de la santé. www.uniha.org

CONTACT PRESSE : Marina Rosoff - 06 71 58 00 34 - marina@springbok.fr